

CONCIERTO DE SANTA CECILIA

ORQUESTA Y CORO VILLA DE MÓSTOLES

Como va siendo habitual desde hace unos años por estas fechas, la Asociación Coral Villa de Móstoles y la Orquesta Villa de Móstoles honran con un concierto a Santa Cecilia, la patrona de los músicos.

La Asociación Coral Villa de Móstoles ha desarrollado desde su inicio una intensa labor a favor de la difusión de la música. Además de los numerosos conciertos ofrecidos en Madrid, la Comunidad de Madrid y otros lugares de dentro y fuera de España, organiza diversos encuentros (el de Navidad; el Cultural Villa de Móstoles —que reúne a las distintas asociaciones culturales de la Villa—; el anual, de Corales Infantiles y Juveniles...), además del Ciclo de Música Sacra; el Concierto Extraordinario de Primavera y este Concierto anual en honor a Santa Cecilia.

Su director, Ramón Ceballos, ha dirigido entre otros los coros de Telefónica, Catedral de la Almudena y San Jerónimo el Real, y la Orquesta Sinfónica Iuventas, en Madrid. Actualmente es profesor de Música de Cámara, director de la Coral Villa de Móstoles y director y creador de la Orquesta de Cámara Villa de Móstoles.

CORAL Y ORQUESTA VILLA DE MÓSTOLES

Dirección: Ramón Ceballos

Directora adjunta y pianista: Amparo López

Intérpretes: Coral y Orquesta Villa de Móstoles

Duración aproximada: 90 min

